
Verbale dell’Assemblea dell’Associazione VENEZIA BIRDWATCHING


Il giorno 3 Aprile 2024 alle ore 2045 presso la sede Parrocchiale in via Tiburtina 1 a Campalto 
Venezia, si è riunita in seconda convocazione l’assemblea ordinaria degli associati scritti.


Sono presenti 12 associati e 23 deleghe.


Viene esaminato l’ordine del giorno come indicato nella lettera di convocazione ed il Presidente E. 
Stival inizia la disamina degli argomenti.


 a) Relazione del Presidente.Ampia disamina dell’attività svolta durante tutto l’anno 2023 , con 
uscite a cadenza mensile, con serate didattiche, osservazione ed eventi da casa, censimento 
fenicotteri, pubblicazioni varie con l’ampia documentazione a disposizione di tutti iscritti e non sul 
sito web dell’associazione.


b) Approvazione del rendiconto consuntivo 2023 e bilancio preventivo 2024. La parola passa a V.          
Polo quale tesoriere dell’associazione, il quale rappresenta il bilancio 2023 in tutte le sue 	 	
voci (Entrare, Uscite con saldo attivo al 23.02.2024) Si passa alla votazione ed il bilancio 	 	
consuntivo 2023 è approvato all’unanimità. Il punto 2 dell’odg tratta anche il bilancio preventivo 
per l’anno 2024, lo stesso in linea con gli anni precedenti e con la medesima disponibilità a 
pareggio viene discusso ed approvato all’unanimità.


c) Elezioni membri consiglio direttivo. Gli associati che hanno presentato la disponibilità a 
partecipare al consiglio direttivo (composto di 7 persone) vengono eletti per alzata di mano. Gli 
stessi poi distribuiranno le cariche tra loro. Gli eletti sono Tomaso Bisol, Marta Cocco, Matteo 
Cargasacchi, Nicola Graziano, Fabio Piccolo, Polo Vanni, Stival Emanuele. 


d) Comunicazioni circa il programma annuale dell’attività dell’associazione. Prende la parola E. 
Stival, il quale sulla linea dell’esperienza maturata sino ad ora, traccia un percorso che continuerà 
nella partecipazione e coinvolgimento  degli iscritti nelle molteplici attività dell’associazione 
nell’ambito del birdwatching sia nell’area locale sia negli ambiti più esterni quali uscite in mare, 
fuori regione ed anche oltre confine


.

e) Presentazione di eventuali proposte ed iniziative da parte dei soci. La parola passa ai soci 
presenti e con partecipazione si ascolta il pensiero di S. Faggian circa la valorizzazione degli spazi 
aperti nel PSG: una torretta, un capanno, cartellonistica ecc. La discussione si ampia con sentita 
discussione, non dimenticando di sottolineare la difficoltà di confrontarsi con l’amministrazione 
politica che gestisce questi ambiti aperti al pubblico, Si ritiene sempre valido sensibilizzare i 
frequentatori  dell’area circa le bellezze naturali nascoste ai molti.


f) Varie ed eventuali. Sono incluse nell’ ampia disponibilità dell’associazione ad accettare, 
partecipare, farsi promotrice di tutto ciò che rientra nell’ambito della salvaguardia e ricerca 
dell’avifauna, sempre con un messaggio di salvaguardia per le generazioni future.


Alle 22:00 è sciolta l’assemblea.


Il Presidente	 	 	 	 	 	 	 	 Il Segretario

f.to STIVAL EMANUELE	 	 	 	 	 	 f.to MAURO LUCHETTA
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